



**ACTA DE LA REUNIÓN DE LA MESA Y LOS PORTAVOCES
DE LA COMISIÓN DE SANIDAD Y ASUNTOS SOCIALES,
CELEBRADA EL DÍA 20 DE FEBRERO DE 2018**

Asisten:

Excmos. Sres.:

D^a. María del Carmen de Aragón Amunárriz
Presidenta
D. Francisco José Fernández Pérez
Vicepresidente Primero

D.^a Nerea Ahedo Ceza (GPV)
D. Antonio Alarcó Hernández (GPP)
D.^a Anna Azamar Capdevila (GPER)
D. Nemesio de Lara Guerrero (GPS)
D. José Martínez Olmos (GPS)
D.^a María Concepción Palencia García (GPPOD)
D.^a María Carmen Riobos Regadera (GPP)
D.^a María Isabel Sánchez Torregrosa (GPP)

Excusa asistencia:

D.^a María Perla Borao Aguirre (GPS)
D.^a Yaiza Castilla Herrera (GPMX)
D.^a María Teresa Rivero Segalás (GPN)

Letrada:

Ilma. Sra. D^a. Isabel María Abellán Matesanz

Siendo las catorce horas del día arriba indicado, se reúnen la Mesa y los Portavoces de la Comisión de Sanidad y Servicios Sociales, bajo la presidencia de su titular, la Sra. Aragón Amunárriz, con la asistencia de los Sres. Senadores más arriba reseñados.

La Sra. Presidenta informa de que ha tenido entrada en la Comisión la comunicación de que ha sido aprobada por el Pleno de la Cámara una moción consecuencia de interpelación por la que se creará, en el seno de la Comisión de Sanidad y Servicios Sociales, una Ponencia de estudio sobre el acceso a los medicamentos oncológicos en las Comunidades Autónomas y Comunidad Foral de Navarra, cuando finalice sus trabajos la actual Ponencia de estudio sobre genómica que se está llevando a cabo en la Comisión.

Al respecto, el Sr. Fernández Pérez recuerda que, asimismo, se aprobó otra moción en Comisión para la creación de una Ponencia sobre los servicios profesionales farmacéuticos asistenciales del Sistema Nacional de Salud, que,



SENADO

lógicamente, tendría preferencia, por razón de prioridad temporal en su propuesta de creación, a ésta.

Por otro lado, la Sra. Presidenta comunica la fecha en que vendrá a comparecer el Secretario General de Sanidad: el jueves, 15 de marzo, a las 10:30 horas. Asimismo, se acordó en la última sesión de la Mesa y los Portavoces que se celebraría una sesión de la Comisión el miércoles, 14 de marzo, a las 11:00 horas; y también prevista una reunión de la Ponencia de estudio sobre genómica el martes, día 13 de marzo, a las 11:30 horas y a las 16:00 horas.

Oídas las sugerencias de diversos portavoces se reordena la programación de sesiones para la primera semana de marzo; de tal manera que se modifica la hora prevista para la convocatoria de la sesión de la Comisión, que, finalmente, se celebrará el jueves, 14 de marzo, a las 16:30 horas; se mantiene la convocatoria de la Ponencia de estudio sobre genómica prevista para el día 13 de marzo, a las 11:30 y las 16:00 horas; y se fija una sesión de la Comisión el jueves, 15 de marzo, a las 10.30 horas, con la presencia del Secretario General de Sanidad, quien comparecerá tanto a petición propia como a petición del Grupo Parlamentario Socialista, que tiene asimismo solicitada su comparecencia.

Respecto de esta sesión, el Secretario General podría dar respuesta, durante su comparecencia, a las preguntas pendientes de contestación del Gobierno en materia de sanidad, gran número de las cuales proceden de preguntas escritas reconvertidas a orales; siempre que así lo deseen los senadores preguntantes, quienes de este modo podrían ver satisfecha su solicitud.

La senadora Palencia García, del Grupo Parlamentario Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea, pregunta si no está prevista la comparecencia del Secretario de Estado de Servicios Sociales –o de la Ministra, en su caso- para contestar a tales preguntas; en relación a ello, informa la Presidenta de que el Secretario de Estado comparecerá ante la Comisión de Sanidad a finales del mes de abril, pues tiene previamente comprometidas sus comparecencias ante otras dos Comisiones de la Cámara.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las catorce horas y veinte minutos.

LA PRESIDENTA

María del Carmen de Aragón Amunárriz